



校報しののめ 1月号

令和8年1月15日 松山市立東雲小学校



年頭にあたって

校長 山内 望

令和8年が始まりました。保護者・地域の皆様におかれましては、穏やかに新しい年を迎えるされましたでしょうか。今年の干支は丙午（ひのえ・うま）です。火の力が重なる干支とされ、勢いの強さや激しさ、情熱を象徴する年です。これまで迷っていてできなかったことや新しいことに挑戦することで、大きな成長や飛躍が見込まれる年だと言われています。今年も東雲っ子が、失敗を恐れず、新しいことにチャレンジする1年にしていけるよう、皆様の変わらぬご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、私は年始に「ハチドリのひとしづく　いま、私にできること」（監修・辻信一）という本に出会いました。この本の中で紹介されていた南アメリカの先住民に伝わる物語「ハチドリのひとしづく」は、以下のとおりです。

森が燃えていました

森の生きものたちは われ先にと 逃げていきました

でもクリキンディという名のハチドリだけは いったりきたり

くちばしで水のしづくを一滴ずつ運んでは 火の上に落としていきます

動物たちがそれを見て 「そんなことをして いったい何になるんだ」

といって笑います

クリキンディはこう答えました

「私は、私にできることをしているだけ」

著者は、「物語の続きを描くのはあなたです」と締めくくっています。地球温暖化や戦争など、簡単に解決できない問題はもちろんですが、もっと身近な生活の中での問題や課題に対する向き合い方について、深く感銘を受けました。様々な課題に対して決してあきらめることなく、「私にもできことがある」と受け止め、力を尽くす自分でいたい、そう強く思いました。

1月23日（金）は、校内マラソン大会が予定されています。先ほど紹介したクリキンディのように、ご家庭でひたむきに練習している子もいると聞いています。11月末から始めた業間マラソンやご家庭での練習の成果を発揮し、当日、一人一人が自分の目標を持ち、最後まで力一杯走れるよう、体調管理や励ましの言葉掛けをお願いいたします。また、これから季節、インフルエンザ等の感染症の拡大が心配されますが、基本的な感染対策を確実に行うことと、子どもたちの教育活動をなるべく制限せずにやっていきたいと思っていますので、引き続きのご協力をお願い申し上げます。



冬休みの思い出



いしづちじんじゃにおまいりにいきました。おみくじをして、中きちがでました。ことしもたくさんいいことがあったらいいなとおもいます。かえりにおんせんにいって、ジャグジーにはいりました。あわがからだのマッサージをしてくれて気もちよかったです。またいきたいです。

1年

わたしは、お正月にお父さんとえい画を見に行きました。そこに、絵馬を書くところがあったので、ねがいごとを書きました。その後、おばあちゃんの家に行って、みんなでおせち料理を食べました。えびやかまぼこがおいしかったです。お年玉をもらったり、いっしょにゲームをしたりして、いつもよりにぎやかにすごせました。楽しいお正月でした。

2年

冬休み中、心にのこったことは、友だちの家族と一緒にカフェとアイテム愛媛のきょうりゅうはく物館に行ったことです。カフェで食べたハンバーグは体にしみて、すごくおいしかったです。はく物館では、たくさんの化石やきょうりゅうのも型がありました。スピノサウルスも型は、とても大きくてはく力がありました。

3年

ぼくは、冬休みにかぞくで島ねけんにりょ行へ行きました。雪がたくさんふっていて、つもっていました。雪合せんをしたり、雪だるまを作ったり、そりですべてあそびました。かぞくみんなで行けて楽しい思い出ができました。また島ねけんにあそびにいきたいです。

くすのき

ぼくは、冬休みに西条市のおじいちゃん、おばあちゃんの家に行きました。ばんごはんには年こしそばを食べました。えび天が入っていておいしかったです。次の日は、初もうでに行きました。お守りは買わなかつたけど、たくさんの神様にお参りしました。おもちもまるめました。はじめはうまくできなかつたけど、後から上手にできて、うれしかったです。楽しい冬休みになりました。

4年

私は、冬休みに八幡浜のおじいちゃん、おばあちゃんの家に行きました。年こしのしゅん間に、おばあちゃんといとこといっしょにジャンプをしました。楽しかつたです。小学2年生のいとことはシール交換もしました。初もうでにも行き、おみくじを引きました。小吉だったけれど、おみくじには前向きなことが書かれてあつたので、3学期も様々なことにチャレンジしていきたいと思います。

5年

家族全員で車に乗って松山を出発し、島根に行きました。松江にある出雲大社に行きました。大昔からある神社で大きなしめなわがありました。木の色から歴史を感じました。その日は島根に泊まって、鳥取を経由して、31日に大阪の祖父母の家に行きました。年越しそばを食べました。大阪には4日までいました。祖父のおすすめのラーメンを食べに行きました。祖母は、入院していたのでお見舞いに行きましたが、小学生は入れず、駐車場で待ちました。来年は、祖母も一緒にお正月を過ごしたいです。

6年



« お知らせ »

1月23日(金)は、校内マラソン大会(参観日)を予定しています。子どもたちが自己ベスト更新を目指して頑張る様子を、温かく見守っていただければと思います。詳しい予定時刻等は参観日の案内をご覧ください。

